
ACTA 
de la reunión celebrada por la 

COMISION DE CALIDAD 
de la Escuela Politécnica Superior el día 01/04/2019 

ASISTENTES 

• D. José Antonio Rodríguez Ortiz, Director de la EPS 

• D. Fernando Mateo Carballo, Subdirector de Calidad e Innovación Docente de la EPS 

• D. Pablo Vicente Torres. 

• Dª Julia de la Fuente Feria, profesora de la EPS. 

• Dª Ana de las Heras García de Vinuesa, profesora de la EPS. 

• Dª María Estela Peralta Álvarez, profesora de la EPS. 

• Dª Paloma Trueba Muñoz, profesora de la EPS. 

• Dª Mercedes González Elorz, personal de administración y servicios 

• D. Francisco Díaz Aya la, asistente externo 

En la Sala de Juntas de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Sevilla, siendo 
las 11:00 horas del día 1 de abril de 2019, se reúne la Comisión de Calidad de este Centro, 
regularmente convocada, bajo la presidencia de D. José Antonio Rodríguez Ortiz, con la 
asistencia de los miembros anteriormente relacionados y con el siguiente orden del día: 

Orden del día 

1.- Lectura y aprobación si procede del acta anterior. 

2.- Seguimiento de Planes de Mejora curso 2016/2017 (conv. 17 /18). Estado actual. 

3.- Sistema de Garantía de Calidad de los títulos de Grado y Máster Universitario de la EPS. 

3.1- Autoinformes de Seguimiento Interno de los Títulos de Grados y Másteres Universitarios 
impartidos en la EPs. Curso 17/18 (Convocatoria 18/19). Aprobación si procede. 

3.2- Planes de Mejora Curso 2017/18 (Convocatoria 18/19) de los Títulos de Grados y Másteres 
Universitarios impartidos en la EPS. Aprobación si procede. 

4.- Ruegos y preguntas 

1.- Lectura y aprobación si procede del acta anterior. 

Se aprueba por asentimiento. 

2.- Seguimiento de Planes de Mejora curso 2016/2017 (conv. 17 /18). Estado 
actual. 

D. Fernando Mateo toma la palabra y explica que se ha seguido el Capítulo 6 del Sistema 
de Garantía de Calidad de Títulos y explica el procedimiento que nos dictan desde el 
Rectorado. 

Lo que hoy nos ocupa debe ser aprobado en esta comisión y pasar por Junta de Centro para 
enviarlo a la DEVA en tiempo y forma. 

Desde la renovación de la acreditación, donde nos indicaban que cambiar y mejorar, es en lo 
que se ha estado trabajando. El Subdirector de Calidad especifica todos los puntos en los que 
debemos seguir trabajando. 

Aún así, el subdirector apunta que la DEVA aún no ha respondido a las mejoras hechas en las 
Acciones de Mejoras ni del 16/17 ni del 17/18. 

Pasa a explicar lo que se ha hecho en cada curso, las acciones desarrolladas en cada 

departamento para coordinar las asignaturas y mejorar la tasa de éxito y la tasa de 
rendimiento. Explicación pormenorizada de todo lo que acontece y el estado actual de las 

Acciones de Mejora. 
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3.· Sistema de Garantía de Calidad de los títulos de Grado y Máster 
Universitario de la EPS. 

Se explica la situación actual del sistema de garantía de Calidad de la EPS que serán 
desarrollados en los puntos siguientes. 

3.1.· Autoinformes de Seguimiento Interno de los Títulos de Grados y 
Másteres Universitarios impartidos en la EPs. Curso 17 /18 (Convocatoria 
18/19). Aprobación si procede. 

El subdirector informa: 

Se preparará para todos los departamentos el análisis de las asignaturas que imparten, 
con especial atención a los TE/TR. Se enviará a los directores la información relativa al 
periodo de 2010-actualidad. 
Se habla sobre el punto 2 de mejora donde se comentan algunos indicadores a 
mejorar importantes: Programas de asignaturas, i=100% y Proyectos Docentes i = 
100% 
Se habla del punto 5 donde se destaca la necesidad de aumentar la colaboración con el 
POI. Se analizan los 5 indicadores clave por titulación, con especial atención Diseño con 
una tasa de graduación que ha bajado {5%) en los cursos 16/17 y 17 /18. Se analizan las 
causas. 
Se comentan las mejoras implantadas hasta la fecha para mejorar la información y 
difusión de los títulos. 

3.2.- Planes de Mejora Curso 2017 /18 (Convocatoria 18/19) de los Títulos de 
Grados y Másteres Universitarios impartidos en la EPS. Aprobación si 
procede. 

Se informa a la Comisión de Calidad del estado actual de los Planes de Mejora. Así mismo, se 
habla sobre las recomendaciones pendientes para los Grados y los Másteres. 

Fernando Mateo propone la planificación de reuniones con los coordinadores de título para 
continuar con los Planes de Mejora. 

Se aprueba todos los puntos anteriores por unanimidad. 

6 .- Ruegos y preguntas 

No existen ruegos ni preguntas. 

Una vez tratado el Orden del Día en su totalidad, se da por terminada la reunión de la 
Comisión de Calidad cuando son las 12:15 
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